
Dieser Jesus

Nichts ist so unnütz,
wie Barfuß im Winter
auf Nächstenliebe zu machen.

Dieses schon ewig 
währende Gejammer.
Soll er doch 
die rote Armee bekehren,
oder den nahen Osten.
Vielleicht AKK
oder Trump.
Macht er aber nicht.

Immer nur Opferempathie.
Aber Opfer werden nicht
durch Gebete geheilt.
Opfer werden nie geheilt.
Aber ist einfacher.
Such dir einen Gestrandeten,
quatsch ihm 'ne Frikadelle
ans Bein
und dann lass ihn stehen.
Und dann?

Nichts.
Absolut nichts.

Dann besser Revolution.
Von mir aus auch christliche Revolution.
Che Jesus
Bisschen anständige Klamotten an,
Mikro in die Hand
und gib ihm.
Dann folgt der eine
oder andere ihm bei Twitter.
Und er 
kann sich in irgendein
Hinterzimmer verziehen
und da sein Ding 
durchziehen.

Hauptsache es hört auf.
Diese nekrophilen Feste.
Nächste Woche Christi Geburt
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in ein paar Monaten Christi Tod.
Was soll der Scheiß?
Wir feiern einen toten Mann.

Ne,
lass und das Leben feiern.
Mit Demut und Liebe.
Mit Anstand und Respekt.
Von mir aus auch
mit Nächstenliebe,
aber ohne den Karnevalsprinz.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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